

Depuis vendredi 1er mars, le phare de l'île de Sein n'éclaire plus la nuit des marins

Depuis vendredi 1er mars 2024, le phare de l'île de Sein (Finistère) n'éclaire plus. Le problème a été remonté aux Phares et balises, qui doivent intervenir prochainement. En attendant, les navigateurs sont appelés à la plus grande vigilance.



L'île de Sein, confetti de 266 âmes posé, sur l'eau. | VINCENT MOUCHEL/ARCHIVES OUEST-FRANCE

[Ouest-France](#) [Carole TYMEN](#) Publié le 02/03/2024 à 15h40

Newsletter Douarnenez

Chaque matin, recevez toute l'information de Douarnenez et de ses environs avec **Ouest-France**

Depuis vendredi 1^{er} mars 2024, il manque quelque chose dans la nuit qui tombe sur la mer d'Iroise. Le phare de l'île de Sein, situé à l'extrémité ouest de ce confetti posé sur l'océan, ne fonctionne plus. [Un avis urgent aux navigateurs](#) a été émis par la préfecture maritime de l'Atlantique, vendredi, à 20 h 43, et l'alerte transmise aux Phares et balises.

On ne connaît pas, pour l'heure, les raisons de la panne, mais ce n'est « **pas électrique** », de ce qu'a pu constater le maire de l'île, Didier Fouquet. Et c'est quelque chose « **qui arrive** », assure-t-on à la préfecture maritime.

Les équipes des Phares et balises devraient intervenir la semaine prochaine. D'ici là, pas de lumière pour indiquer l'île et ses environs dangereux. Heureusement, en 2024, bon nombre de bateaux naviguant de nuit sont équipés d'assistance technique.

Appel à la vigilance

La préfecture maritime rappelle que la consultation des avis (sur le site internet de la préfecture maritime, onglet « informations nautiques ») fait partie de la liste des choses à faire avant de prendre la mer, au même titre que la consultation de la météo et la vérification des éléments de sécurité à bord.

UPPM revue de presse